



## Boletín de Prensa

Boletín Número 253 Toluca, México, a 12 de noviembre de 2015.

## EN EL IEEM SE LLEVÓ A CABO LA ELECCIÓN DISTRITO/REGIÓN DE TOLUCA DEL ENCUENTRO PARLAMENTARIO MEXIQUENSE 2015

• En el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM las y los adolescentes que fueron electos en su Zona Escolar de nivel secundaria, realizaron sus exposiciones con emotividad, capacidad expresiva, buena dicción y conocimiento de los temas que abordaron.

Con base en los términos de la convocatoria, la Legislatura del Estado de México, la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de México, la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México y el Instituto Electoral del Estado de México llevan a cabo la tercera etapa del "Encuentro Parlamentario Mexiquense 2015 de las Niñas, los Niños, las Adolescentes y los Adolescentes", que corresponde a la elección a nivel de Distrito/Región, a través de la cual se van a seleccionar a los 75 participantes que integrarán este nuevo parlamento.

Por ello, en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM se efectuó la elección del Distrito/Región de Toluca, en la que las y los adolescentes que fueron electos en su Zona Escolar de nivel secundaria, realizaron sus respectivas exposiciones con emotividad, capacidad expresiva, buena dicción y conocimiento de los temas que abordaron como fueron: a) la práctica de mis valores para el bienestar común; b) si todos somos iguales, nuestras diferencias nos hacen únicos; c) tenemos derechos y deberes, ¿cómo los practicamos? y d) mi actitud frente al cuidado del medio ambiente.

Una vez que los participantes concluyeron sus exposiciones, se procedió a efectuar la votación en forma libre, directa y secreta, en donde a través de una papeleta asentaron los nombres de aquellos tres participantes que en su opinión desarrollaron sus exposiciones con las mejores ideas, asignándole a cada uno la calificación con escala de 1 a 3 puntos, siendo la evaluación más alta 3 y la más baja 1, depositando las papeletas en las urnas correspondientes.

Posteriormente se llevó a cabo el escrutinio y cómputo, por lo que en un ejercicio de transparencia, en forma pública se dio a conocer a quienes alcanzaron las calificaciones más altas, con lo cual quedaron definidos quienes habrán de representar el Distrito/Región de Toluca del Parlamento Mexiquense 2015.

Cabe mencionar que "El Encuentro Parlamentario Mexiquense de las niñas, los niños, las adolescentes y los adolescentes 2015" se integrará con 75 participantes en total, de los cuales 45 provienen del nivel de





## Boletín de Prensa

educación primaria y 30 de educación secundaria, mismo que tendrá lugar el próximo 18 de noviembre de 2015 en el recinto del Palacio del Poder Legislativo del Estado de México.

Este ejercicio democrático tiene por objeto construir ciudadanía desde edad temprana, incentivando la participación entre las alumnas y los alumnos de primaria y secundaria de la entidad, mediante la aplicación de sus conocimientos y el ejercicio de sus derechos, a efecto de que a través de la deliberación y el debate libre de las ideas planteen temas vinculados con la práctica de los valores democráticos.

El Encuentro Parlamentario Mexiquense 2015 es organizado y coordinado de forma conjunta por la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado de México, por la Legislatura del Estado de México, por la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México y por el Instituto Electoral del Estado de México, en el marco del Programa de Valores por una Convivencia Escolar Armónica.

Cabe señalar que en cada una de las etapas que se desarrollan, ya sea por escuela o por Zona Escolar, las niñas, los niños, las adolescentes y los adolescentes, son acompañados por su familiares y profesores, quienes observan la forma en que se desarrolla este importante ejercicio democrático.

**Atentamente** 

"Tú haces la mejor elección" Unidad de Comunicación Social

